
 

Verbale collegio unitario 

n. 6  

A. S. 2017/2018 

Il giorno 11 giugno 2018 alle ore 17.00 si è riunito, presso l'Auditorium dell'edificio scolastico 

Dante Alighieri, il Collegio dei Docenti unitario per discutere i seguenti punti all'ordine del giorno: 

1- Delibera criteri di valutazione, ammissione alla classe successiva nelle classi di scuola 

del primo ciclo, certificazione delle competenze ed Esame di Stato;  

2- Delibera proposte organizzative e progettuali a.s. 2018/2019;  

3- Delibera proposte adeguamento calendario scolastico 2018/2019; 

4- Comunicazioni del Dirigente Scolastico.  

Presiede la seduta il Dirigente Scolastico prof. Bartolomeo Covino, svolge la funzione di segretario 

l’ins. Cibelli M. Immacolata. 

Sono presenti tutti i docenti ad eccezione degli Inss. della Sc. dell’Infanzia Panettieri, Tatta, della 

Sc. primaria Canfora Denise, Casciano,Celozzi, CircelliCogato, Delle Donne, Di Gioia,Longo, 

Menichella, Palazzo, Turzo, Filannino, della sc. sec. di primo grado Carlà, Cascioli, De Santis, 

Dori, Triggiani, Bonghi, Ciuffreda, Ferrante, La Cava, Del Gaudio, Malaspina, D’Amato, Apollo, 

Petronella, Ingino, Delle Fave, Giornetti, Marri, Nespoli, Scaramuzzi, Checchia, Niro, Previtali, 

Vigilante, assenti giustificati. 

Accertata la validità della seduta, si procede alla trattazione dell’o.d.g. 

1- Delibera criteri di valutazione, ammissione alla classe successiva nelle classi di scuola 

del primo ciclo, certificazione delle competenze ed Esame di Stato: 

Dopo ampia ed articolata discussione, si giunge all’individuazione dei seguenti criteri, deliberati 

all’unanimità (DEL. n. 34): 

- utilizzare in sede d’esame gli strumenti compensativi, se necessario, per gli alunni certificati 

con DSA;  

- sostituire prova orale di L2 in luogo della prova scritta per gli alunni certificati con DSA; 

- prove d’esame differenziate, se ritenute necessarie, per gli alunni H; 

- in caso di assenza giustificata dei candidati in sede d’esame, prevedere prove suppletive da 

svolgersi entro il 31 agosto 2018; 



Per l’attribuzione della “lode” quale voto finale d’esame, passa a maggioranza di voti ( con 9 

astenuti e 1 voto contrario dell’ins. Camporeale) la seguente proposta (DEL 35): 

la LODE sarà attribuita al candidato che avrà: 

- 10/10 come voto di ammissione allesame; 

- 10 in tutte le prove scritte ed orali d’esame e nei giudizi 

Viene approvato il relativo protocollo che viene allegato al presente verbale e che sarà 

pubblicato sul sito istituzionale della scuola. 

2- Delibera proposte organizzative e progettuali a.s. 2018/2019 (DEL. n.  35)  

a) Alternanza scuola-lavoro con Rosmini: potremo contare sulla collaborazione di 1 classe 

del Rosmini che opererà con i nostri alunni in orario curricolare presso il 

Tommasone/Alighieri e di 1 classe che farà progetti di recupero in orario pomeridiano c/o il 

Rosmini. 

b) avviamento alla pratica musicale in considerazione del fatto che le future classi V sono 

state coinvolte ininterrottamente per 4 anni ( dalla classe I alla classe IV) nel progetto di 

“Alfabetizzazione musiclae” ( D.M. 8/2011) che ha visto l’intervento dell’ins. specialista 

Imma Cibelli per 1 ora di musica a settimana, il prossimo anno si intende avviare le classi V 

A-B-C-D all’avviamento allo strumento musicale, utilizzando le professionalità dei docenti 

di strumento musicale in orario curricolare antimeridiano, utilizzando eventualmente partte 

del contributo volontario delle famiglie. 

c) festival della letteratura con libreria Kublai: la libreria Kublai propone un progetto 

lettura sui classici della letteratura ed un festival di letteratura, della durata di 3 giorni in 

maggio, per bambini dalla sc dell’infanzia alla sc. sec di primo grado; 

d) sceening difficoltà prevenzione: verrà ripresa la pratica di screening per individuare 

precocemente eventuali DSA nei bambini di 5 anni ed in quelli di II primaria. 

e) sportello psicologico: sarà attivato uno sportello a cura del servizio di neuropsichiatria 

infantile ASL FG di Lucera,  grazie alla disponibilità ed alla collaborazione della dott.ssa 

Borelli. 

f) nuovo modello PDP per DSA e BES: la prof.ssa Di Giovine ha curato la redazione di un 

nuovo unico modello, completo di modulo/richiesta che la famiglia deve avanzare 

formalmente alla scuola affinché i docenti possano poi attivare tutte le procedure necessarie.   

g) Conferma Partnership - progetto “Opera S. Giuseppe”: saranno realizzate attività 

specifiche volte alla dispersione scolastica, grazie ad un finanziamento richiesto dall’Opera 

S. Giuseppe, cui va confermata la nostra collaborazione ( inserire nel PTOF) 

h) P.O.N (Patrimonio e cultura): saranno attivati 2 moduli biennali rivolti alle classi 5^ di 

scuola primaria e alla sc. secondaria di I grado 

 

3- Delibera proposte adeguamento calendario scolastico 2018/2019 (DEL. n. 36) 

Il Presidente ricorda al collegio le date stabilite dalla Regione Puglia e comunicate dall’ Ufficio 

Scolastico Regionale, già date in visione ai docenti e ai coordinatori d’interclasse/intersezione: 

Dalla discussione emergono due proposte portate ai voti:  



inizio lezioni:  17 settembre 2018 ( anticipo di 3 giorni)  

                        15 settembre 2016 ( anticipo di 4 giorni)  

A maggioranza viene accolta la prima proposta che sarà portata in consiglio d’istituto. 

Sul recupero dei tre giorni d’anticipo, emerge sostanzialmente un’unica proposta votata a 

maggioranza: 

- recupero dei 3 giorni di anticipo a carnevale 2019  – 4, 5 e 6 febbraio 2019. 

- termine delle lezioni scuola primaria e scuola secondaria di I grado: 12 giugno 2019. 

- termine delle lezioni per la scuola dell’infanzia: 29 giugno 2019. A partire dal 13 Giugno 

2019  sarà possibile riorganizzare le sezioni sulla base delle frequenze effettive. 

4- Comunicazioni del Dirigente Scolastico.  

a) delega sostituzione D.S. come Presidente Esami di Stato Scuola secondaria di I grado. 

Poiché il D.S. è stato nominato a presidente degli esami di stato presso una sc. sec. di II 

grado, lo stesso comunica che delegherà la prof. Di Giovine Patrizia a presiedere gli 

esami di Stato nella nostra scuola secondaria di primo grado 

b) ipotesi orario settimanale di 29 ore per sc primaria: la sc. primaria sta lavorando ad una 

ipotesi di orario settimanale delle attività didattiche di 29 ore. Si decide di rinviare al 

prossimo collegio dei docenti l’eventuale delibera. 

c) precisazioni assegnazione aule scuola infanzia: in una sezione di sc. dell’infanzia è stato 

inserito un’alunna con disabilità motoria, pertanto la sezione interessata dovrà spostarsi dal 

primo piano al piano terra dell’edificio scolastico ex G.I. se a settembre l’alunna frequenterà 

regolarmente la scuola.  

d) Inserimento bambini anticipatari sc. infanzia: i docenti di scuola dell’infanzia stanno 

lavorando all’ipotesi di costituire una “sezione” specifica in cui inserire tutti i 24 bambini 

anticipatari iscritti per quest’anno. L’eventuale delibera è rinviata al successivo collegio dei 

docenti. 

Terminata la trattazione di tutti i punti all’o.d.g, la seduta si conclude alle ore 18,00 

 

LA SEGRETARIA                                                 IL PRESIDENTE 

Ins. Maria Immacolata Cibelli      Prof. Bartolomeo Covino 

 


